

«Die Kreisel fördern den Verkehrsfluss»

GEBENSTORF Am Samstag wurden ein neuer Kreisel, ein neuer Bus und ein neues Feuerwehrauto eingeweiht.

«Es ist heute ein Tag des Verkehrs», sagte Gemeindeamman Roger Haudenschild. Es sei ein besonderer Kreisel. Er liege im Gefälle und sei eher klein. Auch mokierten sich Leute darüber, dass er kein richtiger Kreisel sei. Man könne praktisch gerade durchfahren. «An dieser Kreuzung ist ein Kreisel sinnvoll», sagte Regierungsrat Peter Beyeler, Vorsteher des Departements Bau, Verkehr und Umwelt. «Kreisel sind ein wichtiges Element in unserer Verkehrspolitik. Kreisel fördern den Verkehrsfluss.» Auch böten sie mehr Sicherheit, da es keine direkten Kreuzungen mehr gebe. Ebenfalls sei die Erreichbarkeit einer der grössten Vorteile des Standorts Aargau. Öffentlicher und

privater Verkehr würden die gleiche Infrastruktur nutzen. «Für uns steht die Kombination der Verkehrsmittel im Vordergrund», führte Beyeler aus. Haudenschild ergänzte: «Darum wird der Kreisel erst jetzt, ein Jahr nach der Fertigstellung, eingeweiht.» Sie hätten die Einweihung des Kreisels mit derjenigen des neuen Busses der Regionalen Verkehrsbetriebe Baden-Wettingen (RVBW) verbinden wollen. «Auch haben wir uns lange nicht auf den Schmuck des Kreisels einigen können», sagte der Gemeindeamman. Der einheimische Künstler Armin Strittmatter hatte schliesslich ein Objekt gestaltet, das die Lage der Gemeinde im Wasserschloss symbolisiert.

«Damit man nicht auf die Idee kommt, das Wasserschloss sei eine Burg, haben wir im neuen Bus «Wasserschloss» eine Tafel angebracht, die die Lage Gebenstorf zwischen Aare, Reuss und Limmat beschreibt», sagte René Rüegg, Stellvertretender Direktor der RVBW, scherzhaft. Der Bus ist ein moderner Niederflrigelenkbus im A-Wellen-Design. Er fasst bis zu 165 Passagiere.

Beim neuen Auto der Feuerwehr handelt es sich um einen Kastenwagen für den Verkehrsdienst. «Wir wollten kein zu grosses Fahrzeug», sagte Daniel Wernli, Kommandant der Feuerwehr Gebenstorf-Turgi. «So braucht man keinen speziellen Fahrausweis.» (tob)



Armin Strittmatter, Roger Haudenschild und Peter Beyeler (v. l.) weihen den Kreisel ein.